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29 Adhérent.e.s Présent.e.s

Ordre du Jour
— Vote du CR du Conseil d’Administration du 28 avril 2022
— Vote de l’ODJ
— Profession de foi de Ahmed ADDOUNE et de Martha GRAHAM
— Cooptation de Ahmed ADDOUNE et de Tom OGIER
— Bilan d’activité de mi-mandat
— Bilan financier de mi-mandat

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour
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1 Vote du CR du Conseil d’Administration du 28 avril 2022
Amir : Pour commencer cette AG on va d’abord faire le vote du CR du dernier CA, est-ce que vous avez des
choses à dire ? On s’excuse du retard, on a envoyé le CR seulement quelque heures avant l’AG, on s’excuse
on n’a pas pu faire autrement. Rien à dire dessus ? On peut passer au vote.

Safia : Levez la main vraiment haut.

Vote du CR du CA du 28 avril 2022 :

9 1 0 19 Le CR est approuvé !

2 Vote de l’ordre du jour
Amir : On fait aussi le vote de l’ODJ.

Safia : On va donc voter l’ODJ.

Vote de l’ordre du jour :

0 0 0 29 L’ordre du jour est accepté à l’unanimité !

3 Profession de foi de Ahmed ADDOUNE et de Martha GRAHAM
- cooptation de Ahmed ADDOUNE et de Tom OGIER

PF de Ahmed ADDOUNE.

Safia : On commence par la PF de Ahmed.

Ahmed : Pour ceux qui ne me connaissent pas je m’appelle Ahmed ADDOUNE, je vais faire ma PF pour être
Respo Évent. Je serais là pour être à l’écoute des adhérents, donc si vous avez des choses à faire remonter
venez vers moi je le ferai remonter aux supérieurs. J’apporterais ma pierre à l’édifice de’ l’AML et que vous
vous souvenez de moi, et je vais essayer d’apporter la bonne ambiance à la grande famille qu’est l’AML.

Amir : Est-ce que vous avez des questions pour Ahmed ?

Ahmed : Pas tous en même temps.

Safia : Ahmed tu vas sortir.

Ahmed quitte la salle pour les délibérations de vote.

Cooptation de Ahmed ADDOUNE.

Safia : Pour la cooptation d’Ahmed, les adhérents qui ne prend pas part au vote ?

Oumayma : C’est quoi une cooptation ?

Amir : En novembre on a élu une liste, et en cours d’année quand on veut faire une cooptation, c’est-à-
dire rajouter quelqu’un à un Pôle et donc à la liste des Membres Administrateurs, ça doit se faire en AG.

Oumayma : Ah ok.
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Safia : Des questions ? On passe au vote.

Vote de la cooptation de Ahmed ADDOUNE au Pôle Événementiel :

0 1 0 27 Ahmed est coopté au Pôle Événementiel !

Ahmed rerentre dans la salle.

Cooptation de Tom OGIER.

Tom : Bonjour à tous, je m’appelle Tom, je suis MA à l’AML et j’ai décidé de me présenter pour être
Co-Trésorier avec Sylvère. Pourquoi ? Parce que ça va être cool.

Amir : Des questions pour Tom ?

Hector : Tu n’as pas de slide ?

Tom : Non je ne savais pas si je passais avant ou après Martha.

Luc : Est-ce que tu penses que ce rôle en plus ne vas pas impacter les rôles que tu as à coté, est-ce que
tu penses que tu vas gérer ?

Tom : Globalement ce que je vais faire à l’AML je le fais déjà, si un MA vient me voir me demander de
l’aide je le ferai. Mandat ou pas à coté ça ne changera rien et pour les autres mandats non plus car j’arrive
à faire la distinction entre mes différent mandats. Et puis pour les cours passer de 18 à 16 c’est pas très grave.

Amir : Si vous avez pas d’autres questions pour Tom alors la porte.

Tom quitte la salle pour les délibérations de vote.

Safia : Est-ce que vous avez des questions sur Tom ?

Amir : Ou des remarques ?

Vote de la cooptation de Tom OGIER à la Trésorerie :

0 0 1 27 Tom est coopté à la Trésorerie !

Un nouvel adhérent rentre dans l’AG - le total des adhérents est amené à 30.

Tom rerentre dans la salle.

Tom : Et bah j’ai plein de trucs à faire.

PF de Martha GRAHAM.

Martha : Bonjour tout le monde, moi j’ai déjà été coopté Secrétaire mais je voulais quand même faire
une PF. Donc c’est surtout des missions de base du Secrétariat : tout d’abord faire la prise de notes pendant
les CA et AG, ensuite rédiger les CR et PV de manière lisible et compréhensible, et enfin gérer les adhésions.
La mission que je veux surtout faire c’est mettre en place un template pour les CR, les PV, les slides de CA
et d’AG et pour les mails de convocation. Des questions ? Parfait merci !
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4 Bilan d’activité de mi-mandat
Amir : On va passer au BA, généralement ça se fait en fin de mandat, mais là on va vous présenter ce qui à
été fait lors de ces 6 premiers mois.

4.1 Trésorerie | Pôle Informatique / Infrastructure / Hackerspace
Sylvère : Salut alors il y a 2-3 nouvelles têtes que je connais pas étant donne que j’ai pas été là pendant 1
mois, mais du coup je me présente : je suis Sylvère Trésorier et Respo Info de l’AML. Donc côté trésorerie,
c’est assez simple à part l’utilisation des comptes. J’ai pris en main ClicTrézo et j’ai donné l’accés pour tout
les MAdmin. Côté Info on a la nouvelle VM qui est ok et on a recup un PC pour une sauvegarde physique
supplémentaire. Le reste c’est décalé pour cause d’examens et manque de temps donc c’est pour ça que Tom
va pouvoir m’aider à la trésorerie. Il y a des questions ou des remarques ? Le BF sera en fin d’AG.

4.2 Pôle Réseau
Premier axe : l’administration de GAELIS.

Thibault via un vocal diffusé en AG : Bonjour à tous donc je suis Thibault, VP en charge du réseau pour ce
mandat à l’AML, je m’excuse de pas pouvoir être auprès de vous aujourd’hui mais je vais quand même vous
présenter mon bilan d’activité. Donc pour le pôle Réseau on avait 3 grands axes comme vous pouvez le voir
sur la slide : le 1er c’était l’administration de GAELIS. Donc à ce sujet, l’AML a été représenté à chacun
des 12 CA et AG de GAELIS, donc on est toujours une association motrice du réseau pour ce mi-mandat
encore. En ce qui va concerner le suivi et la réponse aux fils de mails, je me suis efforcé de répondre dans
les 24h au plus tard, de lire mes mails dans les 24h au plus tard et de répondre donc à tous les fils qui
nécessitaient une réponse de la part des administrateurs. Le dernier point ça va être du coup tout ce qui va
être le sondage de nos membres sur les questions de représentation qui était quelque chose qui était trop peu
fait à mon goût sur les mandats précédents. Cette fois-ci on a vachement progressé, les sondages ont été fait
essentiellement sur le Slack, avec des débats ou tout simplement des appels au vote, avec des propositions
par émoji notamment. On a eu une excellente réactivité de vous, de nos membres, et je tiens d’ailleurs à
vous en remercier, j’y reviendrais juste après.

Deuxième axe : la transmission des informations de GAELIS à l’AML.

Thibault via un vocal diffusé en AG : Pour le 2e grand axe, c’est tout ce qui va concerner la transmis-
sion des informations, c’est-à-dire le relais des informations de GAELIS à l’AML. Donc à ce propos on a
eu à chaque CA finalement la réalisation de points GAELIS. Au total on comptabilise 9 points GAELIS
pour ce mi-mandat, soit 13 anecdotes, pas piqué des hannetons et ne vous inquiétez pas je vais continuer à
vous faire des petites anecdotes jusqu’à la fin de ce mandat. Je tiens aussi à vous remercier, parce que sur
ce mi-mandat j’ai pour l’instant répondu que 5 fois à la question “C’est quoi GAELIS ?” donc merci, c’est
que finalement vous retenez ce que je vous dis. Pour le 2e point qui va concerner toute la vulgarisation des
sujets de représentation, c’est quelque chose qui n’a pas été fait systématiquement, parce que bien souvent
les questions que j’ai soumis au CA, au vote, n’ont pas nécessité une compréhension en profondeur des enjeux
et notamment les membres n’avaient pas particulièrement manifesté une envie d’approfondissement sur ces
sujets-là. Malgré tout quelques sujets ont été vulgarisés en CA, et notamment sur le Slack. Enfin le dernier
point de ce 2e axe, le maintien du canal Slack de GAELIS. Sur ce point je suis très content de ce mi-mandat
parce qu’on est montés déjà à 80% des gens du Slack sur ce canal, ce qui est un bon quota à mon sens.
Notamment on est aussi qu’à la mi mandat pour l’instant, je le rappelle, et pourtant on a déjà fait aussi
bien que l’an passé, avec 46 fils sur le canal GAELIS, pour un total de 144 messages, donc on a été plutôt
productifs. Et du coup pour revenir sur la question du sondage de l’axe précédent, on a une bien meilleure
intéractivité et implication des membres, avec pas moins de 140 réactions aux messages, donc ça comprend
les sondages et les votes, soit 2 fois plus que l’an passé en fin de mandat. Donc encore une fois merci à vous
de vous impliquer autant pour GAELIS.
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Troisième axe : la représentation de l’AML au sein du réseau GAELIS.

Thibault via un vocal diffusé en AG : Enfin je vais finir sur le dernier axe donc ce qui va être la repré-
sentation de l’AML au sein du réseau GAELIS, là pas de grande surprise mais encore une fois une excellente
participation des membres aux événements du réseau, j’étais absolument ravi de voir à des événements qua-
siment la moitié des membres de l’AML, c’était vraiment cool de votre part, un grand bravo. Après pour ce
qui va être la promotion des événements de l’AML au sein du réseau GAELIS, elle s’est faite essentiellement
par cette dite participation, parce que quand vous voyez la moitié du bureau de l’AML à un événement
forcément et bah vous avez envie d’aller aux événements de l’AML, ya des annonces aussi qui ont été faits
en AG GAELIS, toutefois aucun travail n’a été réalisé en terme de promotion de nos événements en plus
par mon pôle pour ce mi-mandat. Voilà c’est tout ce que j’avais à vous transmettre pour ce mi-mandat, et
j’espère que le mi-mandat d’après sera tout aussi bien ! Si vous avez des questions n’hésitez pas à en faire
part aux gens présents à l’AG ou sinon je répondrai par message le plus rapidement possible , des bisous !

Safia : Est-ce que vous avez des questions pour Thibault ?

Amir : Ou des remarques à lui faire ?

Kévin : C’est quoi GAELIS ?

L’AG rit et applaudit.

Amir : Thibault a peut-être prévu de faire un vocal pour la prochaine fois comme ça il aura pas à se
répéter - sinon Tom ta question ?

Tom : J’avais la même question.

Amir : Ah ouais vous êtes originaux.

4.3 Pôle Événements
Charlotte : Je suis Charlotte Hairon, Respo Évent avec mon co-pôle Mattéo et maintenant Ahmed. On a
repris les éléments de notre PF pour faire notre BA. On a organisé plusieurs événement phares de l’AML,
donc d’abord la Nuit de l’Info en décembre et là le Gala qui est en cours. Et le WEI qui arrivera en septembre-
octobre. On avait aussi prévu d’organiser des petits évents réguliers, ça a été plutôt bien respecté : on a fait
2 tournois RL et LoL, on a fait un Afterwork, on a fait une soirée jeux de société, un Escape Game et on
a participé au SDTP deux fois. On avait prévu d’organiser un évent hors de Lyon, ce qui a été fait avec la
Sortie Ski, et d’organiser au moins un évent inter-asso, on l’a fait avec le SDTP Just Dance avec la GAKEL
et l’Afterwork avec La Planck. Est-ce que vous avez des questions ? Et bien merci !

4.4 Pôle Communications
Martha : Du coup je présente le bilan d’activité du pôle Communication pour Louisa et moi, le premier
point de notre PF c’était d’améliorer la comm dans le local. On l’a fait avec les memes que Louisa fait sur
le tableau blanc, on a aussi commencé à mettre plus d’affiches dans le local ainsi que des flyers, et on a
commencé à utiliser le tableau pour mettre les événements à venir dessus. Les rénovations du local aussi ont
contribué, on a rendu le local plus attrayant pour les adhérents pour qu’ils aient envie de revenir. Ensuite
on devait remanier le serveur Discord de l’AML, donc création de nouveaux channel, un pour les annonces
liées au local et un autre pour les autres assos comme La Planck et le BDE Info pour qu’ils puissent partager
leurs événements dessus. On a aussi fait un compte Discord "Bureau AML" qui est propriétaire du serveur
comme ça pour la passation ça sera plus simple. Ya aussi Kévin qui a trié toutes les personnes sur le serveur
pour leur donner les bons rôles, donc merci Kévin. Enfin on voulait améliorer la comm envers les personne
externes à l’AML. Avec le sondage avant le tournoi de LoL on a fait venir une centaine de personnes sur
le serveur en deux semaines. On a un accord avec le BDE Info et La Planck pour qu’ils nous fassent de la

6



AG 03/05/2022

communication pour nous. Je passe aux slides de Louisa : ce qu’elle voulait surtout faire c’est instaurer une
charte graphique pour que les gens reconnaissent directement l’AML dans nos affiches._
Ilyes : Elle n’aurait pas dû mettre les couleurs de l’AML ?

Martha : C’est elle qui a choisi la palette de couleurs.

Théotime : Plutôt pinte de bière ou smoothie à la fraise ?

Martha : Entre nous plutôt pinte. Enfin voici le classement des memes préférés de Louisa. Et voilà, merci !

4.5 Pôle Local / Stock
Kévin : J’adore vous embêter en CA et AG vous le savez.

Alexandre : Durant notre mi-mandat, on a veillé à garder le stock à flot, à garder la propreté du local,
on a fait des rénovations, dés le début du mandat on a réparé les câbles pour la sono, merci Sylvère, et il y
a eu le changement des enceintes, merci Lou pour ça. Ensuite je laisse la parole à Kévin.

Kévin : Du coup c’est quelque chose qui a été prévu depuis le mandat d’avant, sur ma PF ma priorité
c’était de changer les canapés. D’ailleurs La Planck si vous en voulez un hein ! Donc on avait discuté, on a
voulu avoir plus de canap. Il faut remercier Léa qui est arrivée, je ne sais pas comment, avec un listing de
canap et m’a dit “Choisit !”. Ensuite il y avait un autre truc aussi : j’ai suffisamment fait chier les MA et les
ouvriers en allant les voir tous les jours pour leur demander leurs planches pour le bar - c’est pas fini, encore
en construction mais bon. Et un autre truc qui n’était pas prévu, c’était de changer la disposition du local.
On a tout un nouveau placement avec des murs tout beaux tout propres, est-ce qu’il y avait d’autres choses ?
Je crois pas. Pour tout ce qui est Stock, j’avais dit que je ferais des sondages sur les réseaux. On m’a dis
que Insta c’est toujours les mêmes qui répondaient au storys. Donc ce que je faisais c’est demander au local
aux petit nouveaux, "Eh t’aimerais voir quoi au local à manger toi ?" - ce qui a engendré de nouvelles boissons.

Amir : Qui préfère jus de fraise au jus de litchi ?

Quelques personnes lèvent la main.

Amir : Vous avez pas de goût.

Kévin : Bah comme la comm l’a dit ya un nouveau channel annonces local, je n’ai pas encore eu le temps de
l’utiliser, mais je vais pas tarder, de toute façon je sens que vous allez le mute tout de suite si je commence
à vous ping.

Martha : Pas de @everyone c’est interdit.

Kévin : Je m’en doutais. Est-ce que des glaces ça vous intéresse ? Ceux qui ont lu le CR savent que j’ai
légué toutes les responsabilités du Local à Alexandre, je vous aime mais c’était trop pour moi. Donc de-
mandez à Alexandre ou à Ferrer il a plein d’idées pour le local, pas forcement des bonnes mais il en a plein.
C’était tout pour moi ! Merci !

4.6 Pôle Partenariats
Ferrer : Alors le bilan d’activité de mi-mandat du pôle Part. Donc ma PF j’avais promis de maintenir les
part qu’on avait déjà et d’en trouver des nouveaux. Finalement le Master c’est un peu plus complexe que
prévu, mais on a déjà trouvé un moyen d’extérioriser les mauvaises notes du Master en cassant des tables.
Pour les part, il y a eu des tentatives, comme vous le voyez on a contacté Monster mais ils n’ont pas voulu.
Ensuite il y a la grosse tête d’Amir, donc c’était à la Sortie Ski dont j’ai trouve le part avec VerySki. On avait
un part avec Wiloo on est retourné à Festi’Print. Et on a bien fait : on s’appelle désormais l’Asoociation des
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inforMaticiens Lyonnais grâce au sweats. Mais Jérome le gérant de Festi ouvre un bar donc on pourra faire
des Afterwork là bas.

Charlotte : Et les sweats pas avec faute ça arrive quand ?

Ferrer : Quand ça arrivera.

Un.e nouvel.le adhérent.e rentre dans l’AG - le total des adhérent.e.s présent.e.s est amené à 31.

Ferrer : Et après niveau part ya pas eu grand chose de plus mais c’est pas fini.

Amir : Est-ce que vous avez des questions ?

Hector : C’est pour quoi la cravache ?

Ferrer : Pour pointer le tableau.

Oumayama : C’est quand les pulls pour les adhérents ?

Ferrer : Un jour, sûrement au début de l’année prochaine en même temps que le WEI.

Ahmed : À quand un part Riot ?

Ferrer : Je voulais pas m’accaparer le mérite mais Ahmed a décroché un part avec Riot déjà donc si on
veut faire un tournoi Riot bientôt on peut faire un part avec eux.

Amir : Pas d’autre remarques pour notre cher pôle part.

4.7 Pôle Présidence
Tom : Bizarrement il y a beaucoup de pôles qui sont passés, mais pas le pôle Présidence, vous n’en faites pas ?

Amir : Vous voulez un point prés ? Concrètement c’est de la gestion interne surtout qui a été faite, on
est en train de monter une liste pour les élus UFR, c’est les élus qui défendent la vie étudiante. On est en
train de voir pour améliorer les choses au département Informatique avec la nouvelle liste. Et j’ai cassé la
table avec Ferrer - on en casse une 2e ?

Ferrer : Ah ouais en live.

Kévin : Ils ont quand même réussi à casser la table en juste 3 jours d’absence.

Amir : Objection : on a quand même fait une cérémonie pour que Kévin découvre la table. Quand on
aura du temps on fera un montage et on vous balancera la vidéo.

5 Bilan financier de mi-mandat
Tom : Rebonjour, le BF de mi-mandat, donc du 2 novembre jusqu’à aujourd’hui.

Sylvère : Plutôt depuis le 18 novembre, c’est pour ça notamment qu’on a des paiements WEI 2021 - ils
avaient du retard.

Tom : En comm la ligne des stickers est à 0 parce qu’on a pas encore fait de stickers, ensuite les im-
pressions c’était les affiches et tout ça, donc à la hauteur de 208€. Après y a tout une panoplie d’évents, je
ne vais pas vous donner les lignes précises, si vous voulez des infos venez me voir et je vous répondrais. La
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ligne du WEI ya rien parce que le WEI est pas encore passé. Le Campus du Libre les recettes c’est des clés
USB.

Sylvère : C’est pas notre argent le CdL - ça va partir, le problème cest que l’orga du CdL dépend de
l’AML actuellement, un peu chiant parce que la CdL cest pas forcément sur Lyon 1, ya eu un an où c’était
à Lyon 2.

Tom : Après, le Gala qui va se passer vendredi, pour l’instant on a juste prévu le traiteur, il n’y a pas
encore noté l’argent des places. Ensuite la Sortie Ski on était en déficit de 400€ étant donne qu’on a payé
une partie pour faire les places moins chères aux adhérents. Après on a le Village Associatif, pourquoi on a
de la perte ?

Sylvère : En gros on a balancé toutes les thunes récoltées, donc on ne s’est pas remboursé l’investisse-
ment. On avait vu ça en CA. Ensuite : on a eu des subventions, le surplus est calculé direct en interne, ça
sera déduit plus tard. La Nuit de l’Info c’est une facture qui a été envoyé au BDE Info avec les coûts. L’
Afterwork La Planck x AML, c’est la vente de bouffe. Le SDTP ya pas eu de gains. L’Escape Game y’a la
billetterie qui a pas été pris en compte à cause de LyfPay. Pour les fonctionnements, on a l’adhésion aux
organismes extés. Donc là c’est l’adhésion à GAELIS. Assurance de l’asso pour le local et les gens etc, ce
qu’on a récupéré grâce a la caisse, une ligne pour LyfPay exprès mais il y aura une catégorie à part parce que
c’est le bordel. Les frais bancaires parce que les banques c’est du fun, et Lyfpay : les bénéfices directes moins
ce qu’ils nous prennent en pourcentage. Les subventions qu’on a reçu, l’investissement du mandat précédent
donc ce qu’on a reçu du mandat d’avant globalement. Pour le local, l’achat de nouveaux meubles, là c’était
le tapis, le nettoyage des housses, des coussins. Ce qui était une bonne idée je pense. Le prix du nouveau
bar, la peinture, et après niveau Stock on a les courses, la machine à café, et voilà.

Ferrer : Question par rapport à l’Escape Game qu’est ce qui a pas été pris en compte ?

Sylvère : Là actuellement c’est comme si c’était une perte entièrement à cause de LyfPay, on a pas en-
core reçu le virement.

Tom : Donc sur LyfPay que ce soit votre place à un événement ou votre coca que vous avez pris tout à
l’heure, pour nous sur le compte ça apparaît sous la même forme. Donc pour nous c’est compliqué de faire
la différence. C’est pour ça qu’on a un gros chiffre parce que ça peut prendre en compte les billetteries
des événements. En gros c’est pas marqué qu’est-ce qui est quoi donc c’est difficile de savoir quel virement
correspond à quel achat/événement. Ce sera bien fait pour l’AG de passation, surtout que le Gala est bientôt
et qu’on est en mi-mandat.

Sylvère : Et que j’ai pas le temps.

Tom : Ce qu’il faut bien aussi savoir c’est que l’on a entre 8000€ et 9000€ sur les comptes. Donc ça
ne veut pas dire que l’on doit tout dépenser. Donc si vous avez des évent à proposer n’hésitez pas.

Ilyes : Pourquoi le meme de Louisa sur le babyfoot ?

Sylvère : On a pas l’argent pour ce genre de choses, ni la place.

Amir : Je peux démissionner ?

Tom : Non. Des questions ? Pareil si vous avez des question à nous poser n’hésitez pas à demander à Sylvère
ou moi.

Safia : Est-ce que vous avez des questions, des remarques sur ce qui vient de se dire ? Très bien, merci !

L’AG EST CLOSE.
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